

# Recherche retraité(s) !!!



Timothée Paton



L'autre jour, je suis allé prêcher dans une église tout au nord de l'Alsace, à Wissembourg... pour booster les jeunes et les moins jeunes à s'engager dans la mission, que ce soit en France ou à l'autre bout du monde.

## Des Jeunes ET des moins jeunes ...

Oui. Parce que pendant des années, dans les tournées d'églises, je visais surtout les 'jeunes' pour partir en mission. Ces dernières années, j'appelle de plus en plus les 'moins jeunes', les retraités à s'engager aussi.

## Un oubli ?

On ne les a peut-être pas nécessairement oubliés au sein d'une église locale, mais on a oublié de les encourager à se lever pour s'engager dans la mission.

Nos aînés ont un potentiel énorme ! Ils ont souvent ce que les jeunes n'ont pas encore.

## Un énorme potentiel ?

Déjà de **la sagesse**, qui se développe avec les années.

### **L'expérience professionnelle :**

Une infirmière à la retraite, par exemple, peut partager son expérience de toute une vie avec des jeunes d'une clinique en Inde ou un dispensaire en Afrique. Un électricien à la retraite peut proposer ses services à des églises. Un pasteur qui n'a plus la charge d'une église peut former une nouvelle génération de pasteurs, d'évangélistes, de missionnaires...

Et ils ont **du temps** ...

Les retraités peuvent souvent rester le temps qu'ils veulent sur le terrain, là-bas en Albanie ou en Birmanie. A la différence d'un étudiant qui doit rentrer en septembre pour ses études ou d'un père de famille qui doit rentrer retrouver son épouse et ses enfants.

### **Des exemples :**

L'autre jour justement, un couple, plus tout jeune, est venu me parler à la fin du Culte. Ils me partageaient leur engagement avec une ONG (qui vient en aide aux enfants pauvres à travers le monde.) Ce couple se rend au Cambodge, en Thaïlande, à Madagascar. Ils avaient leur

masque mais je pouvais lire dans leurs yeux leur passion, leur joie de servir Dieu et les plus démunis. Je crois qu'ils sont impatients que la situation dans le monde s'améliore pour pouvoir décoller de nouveau.

Mes parents aussi sont toujours très actifs !

Ils n'aiment pas le mot 'retraités' (un concept d'ailleurs bien de chez nous, mais qu'on ne retrouve pas dans la Bible).

Mon Papa a fêté ses 83 ans. Il a prêché l'Évangile toute sa vie et il n'est pas prêt de s'arrêter !

## Un mot pour ceux qui ne sont plus tout jeunes :

Ne vous reposez pas sur le banc de touche ! Reprenez les crampons ! On a besoin de vous sur le terrain !

**Timothée**  
**Famille**  
**Paton & co**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



18 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété de TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)